

La vida de Cristo

El Hombre Sabio y el Hombre Necio

Lucas 6:47-49

El versículo para los niños menores

Si crees, serás salvo. Romanos 10:9

El versículo para los niños mayores

Si confiesas con tu boca que Jesús es el Señor, y crees en tu corazón que Dios lo levantó de entre los muertos, serás salvo. Romanos 10:9

Tiempo de Bienvenida

Si tú pudieras construir una casa en algún lugar, ¿dónde te gustaría vivir? Escuche las ideas. Explicar que la lección de hoy es acerca de cómo ser sabio tomando buenas decisiones.

Tiempo del Estudio Bíblico

Favor de notar: Esta porción escrita se le ha dado como ayuda en la enseñanza de la lección. Por favor, lea toda la historia y léala también en la Biblia. NO lo haga de esta hoja. En lugar de eso, puede hacer una nota en una hoja y ponerla junto a la historia en la Biblia.

Una vez en la Biblia, Jesús habló con mucha gente acerca de Dios y del cielo. ¡Ellos se sentaron y le escucharon por horas! ¿Puedes imaginar como sería estar escuchando a Jesús y mirarle a Él, cara a cara?

Jesús le dijo a la gente muchas cosas acerca de Dios y como debían ser. Al estarles hablando les enseñaba lo importante que es escuchar y hacer las cosas que Él les había dicho.

Jesús les compartió una historia para enseñar a la gente el por qué era tan importante obedecer a Dios y hacer lo que Él dijo.

Había dos hombres que querían edificar casas nuevas. Ellos buscaron y buscaron un lugar perfecto para sus casas. Uno de ellos era un hombre sabio. Esto quiere decir que él pensaba bien las cosas antes de hacerlas. Tenía mucho cuidado en hacer buenas decisiones y escuchar las ideas de otros.

El otro hombre era necio o insensato. Esto quiere decir que él no escuchaba lo que otros le enseñaban o pensaban acerca de las consecuencias de lo que podría pasar acerca de sus acciones. Él hizo lo que quería hacer y no se preocupaba acerca de lo que podría pasar.

El hombre sabio decidió hacer su casa sobre la roca. Edificó los cimientos de concreto primero, después edificó su casa. Se aseguró que todo se hiciera correctamente.

Al hombre necio o insensato le gustaba la playa. Pensó que sería muy bonito tener una casa cerca de la playa. Tendría cerca el agua, y podría nadar cuantas veces él quisiera. No pensó que el agua podría llegar cerca de su casa o lo que pasaría si viniera una tormenta fuerte.

Un día, vinieron unas nubes muy negras. De repente los relámpagos cruzaban el cielo. El viento soplaba fuerte y la lluvia empezó a caer tanto que inundó hasta el pueblo. El agua empezó a subir y subir.

Metas de la Lección

Dar un ejemplo de como hacer una buena decisión
Observar que el ser sabio es importante para Dios

La lección del Maestro para los niños

La marea del océano empezó a aumentar tanto que llegó a la casa del hombre necio, y pronto la casa estaba flotando en el agua. ¡No había nada que el hombre insensato pudiera hacer! Los vientos soplaron fuerte, golpearon la casa y la destruyeron. El hombre insensato ya no tenía nada.

El hombre sabio miró desde su casa calentita, toda la tormenta que venía. Él había pensado acerca de la importancia de tener una casa segura. Ahora que la tormenta vino, él estaba muy seguro. No tenía que preocuparse porque su casa permaneció firme y fuerte.

Jesús dijo esta historia para ayudarnos a entender que debemos ser como el hombre sabio. Cuando hacemos decisiones debemos pedir a Dios su ayuda y escuchar sus respuestas. Él nos enseñará lo que debemos hacer para estar seguros. La cosa más importante que debemos recordar es que debemos hacer lo que Dios dice.

Jesús dijo que cuando nosotros hacemos cosas a NUESTRA manera, estaremos pareciéndonos al hombre insensato, al hombre necio. Si no escuchamos a Dios, y vienen las cosas malas a nuestra vida, ¡entonces FRACASAMOS!

¿Cuál de los dos les gustaría ser? La mejor forma de ser es la del hombre sabio. Él escuchó a Dios y después hizo las cosas conforme a lo que Dios dijo. Él fue muy cuidadoso e inteligente, porque pensó acerca de las consecuencias también.

Cuando nosotros escuchamos lo que Dios dice en la Biblia y lo hacemos, entonces nosotros somos personas sabias. La Biblia nos dice que debemos hacer una decisión muy importante. Tenemos que decidir si creemos y confiamos en Jesús. Si creemos en Jesús debemos pedirle que venga a vivir en nuestras vidas. Esto significa que queremos hacer las cosas como Él dice, y no como nosotros decimos. Cuando creemos en Él tenemos la plena seguridad o la garantía que estaremos en el Cielo. No podemos ir al cielo haciendo cosas buenas. El único camino para llegar al cielo es creer en Cristo Jesús. ¿Te gustaría hacer eso? Esta sería la mejor decisión que tú podrías hacer. Habla con nosotros durante el tiempo de actividad.

Actividades de Aprendizaje

Use actividades para ayudar a cada uno a entender la lección y como ayudarles a aplicarlas a sus vidas.

Actividades para memorizar el versículo

Traiga un jabón para lavar trastes y detergente para lavar ropa. Pregunte a los niños que es lo que quieren hacer (lavar trastes o lavar ropa). Comparta con ellos como Jesús puede limpiar nuestros corazones y quitar todos nuestros pecados si nosotros se lo pedimos.

Tiempo de oración

Pida a Dios que nos ayude a hacer buenas decisiones durante esta semana.

Tiempo de refrigerio y de limpiar

Puede hacer sándwiches hoy.

Planeación para el 16 de mayo
El ayudante de un oficial en el ejército
Lucas 6:47-49

La lección del Maestro para los niños

Lección para Preescolares Para: El Hombre Sabio y el Hombre Necio

Hay muchos ruidos divertidos para hacer en esta lección. La palabra “sabio” es difícil de entender. Sería más fácil si usan la palabra “Listo”.

Una vez en la Biblia, Jesús habló con mucha gente acerca de Dios y del cielo. ¡Ellos se sentaron y le escucharon por horas! ¿Puedes imaginar como sería estar escuchando a Jesús y mirarle a Él, cara a cara?

Jesús le dijo a la gente muchas cosas acerca de Dios y como debían ser. Al estarles hablando les enseñaba lo importante que es escuchar y hacer las cosas que Él les había dicho.

Jesús les compartió una historia para enseñar a la gente el por qué era tan importante obedecer a Dios y hacer lo que Él dijo.

Había dos hombres que querían edificar casas nuevas. Ellos buscaron y buscaron un lugar perfecto para sus casas. (Ponga su mano en la ceja como si estuviera buscando algo.) Uno de ellos era un hombre sabio. Esto quiere decir que él pensaba bien las cosas antes de hacerlas. Tenía mucho cuidado en hacer buenas decisiones y escuchar las ideas de otros.

El otro hombre era necio o insensato. Esto quiere decir que él no escuchaba lo que otros pensaban. Él hizo lo que quería hacer y no se preocupaba acerca de lo que podría pasar.

El hombre sabio decidió hacer su casa sobre la roca. Edificó los cimientos de concreto primero, después edificó su casa. (Pretenda que está martillando.) Se aseguró que todo se hiciera correctamente.

Al hombre necio o insensato le gustaba la playa. Pensó que sería muy bonito tener una casa cerca de la playa. Tendría cerca el agua, y podría nadar cuantas veces él quisiera. No pensó que el agua podría llegar cerca de su casa o lo que pasaría si viniera una tormenta fuerte.

Un día, vinieron unas nubes muy negras. De repente los relámpagos cruzaban el cielo. (Haga ruidos como de trueno.) El viento soplaba fuerte y la lluvia empezó a caer tanto que inundó hasta el pueblo. (Haga ruidos como la lluvia y el viento.) El agua empezó a subir y subir.

La marea del océano empezó a aumentar tanto que llegó a la casa del hombre necio, y pronto la casa estaba flotando en el agua. ¡No había nada que el hombre insensato pudiera hacer! Los vientos soplaron fuerte, golpearon la casa y la destruyeron.

El hombre sabio miró desde su casa calentita, toda la tormenta que venía. Él había pensado acerca de la importancia de tener una casa segura. Ahora que la tormenta vino, él estaba muy seguro. No tenía que preocuparse porque su casa permaneció firme y fuerte.

Jesús dijo esta historia para ayudarnos a entender que debemos ser como el hombre sabio. Cuando hacemos decisiones debemos pedir a Dios su ayuda saber escuchar y esperar sus respuestas. Él nos enseñará lo que debemos hacer para estar seguros. La cosa más importante que debemos recordar es que debemos hacer lo que Dios dice.

La lección del Maestro para los niños

Manualidades

Para: El Hombre Sabio y el Hombre Necio

El domingo es el día de las madres. Traiga cosas de la Misión y deje que los niños escojan sus favoritas y las envuelva en papel.

Hagan casas para comer usando galletas y cacahuete.

Demuestre la historia usando arena, rocas y una casa pequeña (tal vez un juguete). Ponga la casa en la arena y eche mucha agua sobre la casa. Vea como la casa se cae. Ahora ponga la casa sobre una roca y échela agua. Vea como permanece firme.

Imprima el versículo en una roca suave como recordatorio del hombre sabio y lo que significa seguir las instrucciones de Dios.

Hagan cuadros de arena ó sal sobre la lección ó escriba el versículo con pegamento y espolvoree arena / sal encima.

Haga una casa de palillos.

Intenten una actividad para escuchar y ayudar a los niños a que recuerden escuchar a Dios y seguirle. Traiga un broche y un pedazo de papel. Pida a los niños que guarden silencio y que escuchen. Diga que va a dejar caer el broche después del papel. Van a levantar las manos cuando escuchen el broche caer y golpee la mesa ó el piso. Túrnense para aventar el broche. Hablen sobre como debemos escuchar a Dios y hacer lo él dice.. si preguntan cómo escuchamos a Dios, aprovechen la oportunidad para hablar sobre la oración y leer la Biblia. Comparta experiencias de sus vidas.